

株式会社中村超硬様からの マスク及びガウンの寄贈に対し感謝状を贈呈しました

堺市では、新型コロナウイルス感染症はじめ季節性インフルエンザなどの感染拡大防止を図るため、株式会社中村超硬様からマスク及びガウンの寄贈をいただきました。そのご芳志に感謝の意を表するため、感謝状を贈呈しました。

寄贈いただきましたマスク及びガウンは、今後クラスターが発生した施設などで活用させていただきます。

- 1 寄贈者 株式会社中村超硬（堺市西区鶴田町 27 番 27 号）
代表取締役社長 井上 誠 様

（株式会社中村超硬について）

1954年の創業以来、ダイヤモンド・超硬合金・セラミックス等を用いた部品や工具を製造しており、産学連携を活用した研究開発や新たな製造プロセスの事業化に向け取り組んでいます。
社員は約 180 名（グループ合計）。

（寄贈いただいたマスク及びガウンについて）

吸着性の高いゼオライトに、抗菌・抗ウイルス機能を有した銀イオンを配合した製品であり、東京大学や大阪公立大学等と産学連携により開発したものです。

（寄贈者のコメント）

新型コロナウイルス感染症及び季節性インフルエンザが流行している状況を鑑み、研究開発成果を広く皆様にご活用いただきたく、今回の寄贈に至ったものです。
少しでも、堺市内での感染症対策のためにご活用いただければ幸いです。

- 2 寄贈内容 マスク 5,250 枚及びガウン 200 着
- 3 寄贈日 令和5年3月8日（水）
- 4 場 所 堺市役所本館 4 階 秘書課第 2 応接室（堺市堺区南瓦町 3 番 1 号）
- 5 出席者 株式会社中村超硬
代表取締役社長 井上 誠 様
相談役 井上 阿佐美 様

堺市

堺市長

永藤 英機

健康福祉局長

山本 甚郎

※当日の様子



(左から井上様、永藤堺市長)

問
い
合
わ
せ
先

担 当 課：健康福祉局 健康部 健康医療政策課
電 話：072-248-6004
ファックス：072-228-7943